

Pressemitteilung

Haslach, 17.06.2019

„Digitale Tage“ in der Sparkasse Haslach-Zell am 11. und 12. Juli 2019.

Auszubildende beraten Kunden über digitale Themen und Dienstleistungen.

Fühlen Sie sich fit in den digitalen Themen rund um Internetzahlungen, 3D-Secure, Kwitt, oder in der Nutzung der Sparkassen-Apps? Falls nicht, dann sollten Sie unbedingt in den Beratungszentren in Haslach, Hausach und in Zell a. H. vorbeikommen. Die Sparkasse Haslach-Zell lädt am 11. und 12. Juli 2019 zu den „Digitalen Tagen“ ein. Auszubildende informieren während den Geschäftszeiten über digitale Themen und Dienstleistungen.

Die Entwicklung im Bereich Digitalisierung nimmt rasant an Tempo zu. Auch die Dienstleistungen werden zunehmend digital. Umso wichtiger ist es mit dem Digitalen Fortschritt Schritt zu halten.

Die Kunden haben die Möglichkeit, sich an genannten Tagen ausführlich und kostenlos zu informieren. Egal ob Elektronischer Kontoauszug, Mobiles Bezahlen, Online-Terminvereinbarung oder ServiceChat. Die Auszubildenden sind mit entsprechender Technik ausgestattet. Interessierte Kunden können sich alle digitalen Funktionen erklären lassen und „live“ testen.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell

Hauptstraße 12

77716 Haslach

Margot Bäuerle

Vorstandssekretariat/Kommunikation

07832 701-486

Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de